

Dimanche 12 novembre 2017 : Rando Bassin Interclubs

Il avait plu et il pleuvait encore au départ de la traditionnelle marche interclubs du Bassin, organisée cette année par Rando'zalbres avec les clubs d'Aubin, Cransac, Decazeville et Livinhac. Cela n'a cependant pas refroidi les 53 courageux marcheurs qui avaient enfilé bonnets et gants pour aller randonner sur un circuit autour des Albres dans les secteurs de : Courviac, La Chapelette, Puech Blanc et La Révélie .

MERCI AU CLUB DES ALBRES POUR LEUR CHALEUREUSE RECEPTION!!!